Chers membres de STI Canada,

Les systèmes de transport intelligents (STI) ont connu des progrès considérables et continuent d'évoluer rapidement. Notre secteur doit relever les défis de la mobilité dans une perspective holistique qui inclut les multiples modes de transport, le vieillissement démographique, les changements climatiques, l'équité et les enjeux sociaux. À mesure que les technologies sous-jacentes évoluent rapidement, l'intelligence artificielle (IA) et d'autres technologies émergentes deviennent essentielles à la transformation des systèmes de transport. Des technologies émergentes comme l'Internet des objets (IoT), la chaîne de blocs et les réseaux de capteurs avancés révolutionnent la façon dont nous déployons, gérons et interagissons avec les infrastructures de transport.

STI Canada et ses membres occupent une position unique pour diriger cette transformation. En favorisant l'innovation, en unissant l'expertise de ses membres, en mobilisant les jeunes professionnels, les fournisseurs, les consultants et le secteur public, et en favorisant la collaboration, STI Canada peut donner à la communauté des STI les moyens de relever les défis futurs en matière de mobilité.

Je suis ravi d'être candidat à l'élection du conseil d'administration de STI Canada en 2025. Avec plus de 30 ans d'expérience dans la communauté canadienne des STI, j'ai bien hâte de mettre à profit mes connaissances de l'industrie, mon expérience en gestion d'entreprise et mon expérience au sein du conseil d'administration pour aider STI Canada et ses membres à naviguer dans l'évolution et la convergence rapides des STI.

Homayoun Vahidi, MBA, MASc. P.Eng.

Vice-président

Responsable de la technologie des transports au Canada.

1

25 ans d'histoire avec STI Canada.

Membre actif depuis la fin des années 1990, j'ai contribué à de nombreuses conférences annuelles, tables rondes et présentations. J'ai acquis une compréhension approfondie et tissé des liens avec les membres de STI Canada.

2

Expérience au sein du conseil d'administration.

Avec cinq ans d'expérience au sein du conseil d'administration de l'ACEC-BC et des rôles consultatifs auprès de la fondation pour l'enfance Starlight Canada, j'apporte mon expertise en matière de réflexion stratégique, de gouvernance, de gestion des risques, de prise de décision, de financement d'organismes sans but lucratif et de planification stratégique.

3

Connaissance approfondie du secteur.

J'ai dirigé des projets technologiques transformateurs partout au Canada, acquérant ainsi une compréhension approfondie des opportunités et des défis auxquels fait face la communauté canadienne des STI, notamment les fournisseurs, les jeunes professionnels et le secteur public.

4

Engagé en tant que membre au sein du conseil d'administration de STI Canada.

J'ai été témoin de l'évolution de STI Canada pendant deux décennies. Je suis dévoué à soutenir ses mandats : promouvoir les avantages sociaux, promouvoir l'innovation, coaliser l'expertise des membres et favoriser l'apprentissage et la collaboration.